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Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, através 3 

de videoconferência, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 4 

do Adolescente (CMDCA), sob a condução da presidente: Alessandra Vieira Francioni Silva 5 

(representante titular da Secretaria de desenvolvimento Social, estando presente a vice-presidente: 6 

Dafna Correa Rodrigues (representante titular da Associação Jorge Lacerda) a secretária: Alyne Mota 7 

Barbosa Pinter (representante da Secretaria de Gestão e da Fazenda). Estando presentes os 8 

conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e governamentais: Ismael Martins 9 

(representante titular da Secretaria de educação), Rosa Machado Silveira (representante titular do 10 

CEACA), Simone Fernandes Floriano (representante titular da Secretaria de Saúde), Sulani Zanini 11 

Pizzolo Stupp (representante titular da APAE). Alessandra passa ao item dois em pauta: Deliberar 12 

acerca da alteração da Resolução n. 002/2014, que versa sobre os procedimentos e critérios para 13 

concessão e ou renovação do registro de entidades não governamentais e inscrição de programas de entidades 14 

governamentais e não governamentais de atendimento à Criança e ao Adolescente do Município de Capivari 15 

de Baixo, de acordo com o parecer de n. 007/2022 da Comissão de Normas e Documentos e explica que a 16 

correção terá que ser passada na reunião da Comissão de normas e documentos para posteriormente ir para a 17 
plenária. Dafna diz que a mudança é que ocorrerá a divulgação do parecer para as entidades, não precisando 18 

aguardar a emissão da resolução para efetuar as correções. Rosa diz que a Comissão tem o poder para 19 

encaminhar para a plenária e diz que a plenária pode analisar as documentações. Dafna diz que seria incoerente, 20 
pois na plenária alguém pode negar e não teria como a entidade arrumar novamente. Dafna diz que sendo a 21 

comissão que analisa não tem problema, pois é um parecer. Rosa observa que o ok definitivo deve ser da 22 

plenária e que a próxima está agendada para o dia 28/04/2022, portanto devem observar o prazo se dará tempo 23 
para a análise. Rosa questiona se a comissão de normas e documentos poderá se reunir na quarta-feira 24 

27/04/2022 para analisar as documentações que serão reencaminhadas e emitir novos pareceres. Dafna sugere 25 

como horário: 08h30min. Conselheiros aprovam por unanimidade. Sulani questiona quando será  e qual a 26 

forma da entrega das documentações, se tem como pegar as documentações de forma física devido as anotações 27 
realizadas por Dafna na Comissão de normas. Sabrina recorda que Dafna e Simone devem vir assinar os 28 

pareceres assim que possível e posteriormente as entidades serão informadas para buscá-las. Simoni informa 29 

que poderá assinar amanhã. Rosa observa que tem que ser hoje devido ao prazo. Simone diz que tentará ir 30 
ainda hoje antes do compromisso. Dafna informa que também tentará ir ainda hoje. Alessandra passa ao item 31 

seguinte: Definir a arte para o outdoor a ser colocado na Transferro; Sabrina informa que foram 32 

disponibilizadas por Alyne algumas artes no grupo de Whatsapp, porém algumas eram para a divulgação na 33 
mídia e solicita que Alyne reencaminhe no grupo as artes feitas para o outdoor. Dafna diz que a arte que contém 34 

o leão e a criança seria a mais indicada, pois faz referência ao imposto de renda, porém observa que, na sua 35 

opinião, retira-se o texto de baixo da arte. Alyne questiona se fica então definida a arte colorida com a alteração, 36 

e questiona se querem colocar a conta do FIA. Dafna diz que não seria o caso, porém observa que é importante 37 
conter as logos do FIA e do CMDCA de Capivari de Baixo, para fazer referência. Alyne diz que solicitará 38 

ainda hoje a inclusão e as alterações ao Rafael do setor de comunicação. Dafna sugere que após realizadas as 39 

alterações disponibilizem novamente a arte no grupo para o ok dos conselheiros antes da confecção. Alyne 40 
confirma. Conselheiros aprovam. Alessandra questiona se já receberam o retorno do setor jurídico referente à 41 

Comissão de monitoramento e avaliação dos projetos do FIA; Sabrina informa que a Patrícia da Assessoria 42 

relatou na semana passada que já fez a resposta, porém hoje ao pegar foi informada que ainda não conseguiu 43 

coletar a assinatura do prefeito. Alessandra diz que o assunto fica como pauta da próxima plenária. E nada 44 

mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 08h55min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros 45 

da Silva, na condição de assistente administrativa do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 46 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes.  47 


